





**Vielen Dank für Ihr Vertrauen zu unserem Produkt.**


-  Drehen Sie zuerst die vordere Schraube der Spiegelschelle heraus (Bild A) und ersetzen Sie sie durch die mitgelieferte Schraube M5x35.
- An dem herausstehenden Gewinde dieser Schraube, befestigen Sie von unten die Gewindehülse (Bild D1).
- Kleben Sie auf den Hupenschutzbügel das Gummipad auf (Bild B).
- Entfernen Sie die hintere Schraube der Spiegelschelle und montieren Sie den Hupenschutzbügel mit der originalen Schraube und U- Scheibe (Bild C1).
- Befestigen Sie den Hupenschutzbügel mit der Schraube M5x12 und U- Scheibe an der Gewindehülse (Bild D2).
- Überprüfen Sie vorsichtig, ob der Sturzbügel beim Lenken mit Fahrzeugteilen in Berührung kommt.


**Thank you for purchasing our product.**

-  Remove the front mirror bracket bolt (Image A) and replace it with the supplied longer M5x35 bolt.
- Screw the threaded spacer (Image D1) onto the protruding end of this bolt.
- Stick the square rubber pad to the horn guard bracket as shown (Image B).
- Remove the rear mirror bracket bolt and attach the horn guard bracket using the original bolt and a new washer (Image C1).
- Attach the lower attachment point of the guard bracket with the supplied M5x12 bolt and washer (Image D2).
- Carefully check that the horn guard does not touch other bike parts when the handlebars are turned from lock to lock.



 **Schraubenlineal:** Das Lineal soll Ihnen bei der Identifizierung der Schrauben helfen. Bitte bedenken Sie, daß Schrauben an Ihrer Einschraubtiefe gemessen werden, also ohne Kopf. M5x25 = Durchmesser 5 mm, Länge 25 mm

 **Metric Ruler for determining bolt sizes:** When measuring bolts, only measure the length of thread and shaft without the bolt head. For example, M5x12 means diameter of bolt is 5 mm, length 12 mm.

 **Il righello per identificare la lunghezza giusta di ogni bullone:** Quando misurate i bulloni misurate soltanto la filettatura senza la testa. Per esempio, M5x12 significa che il diametro della vite è 5 mm, la lunghezza è 12 mm.

